

El Pereira Rossell se llenó de espíritu navideño gracias a la generosidad de la Fundación "Niños sin Dolor" y un grupo de dedicados voluntarios

Principal



Publicada el: 08/12/24	Visitas: 137
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 113	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-pereira-rossell-se-lleno-de-espiritu-navideno-gracias-a-la-generosidad-de-la-fundacion-ninos-sin-dolor-y-un-grupo-de-dedicados-voluntarios_10908.php

EL PEREIRA ROSSELL SE LLENÓ DE ESPÍRITU NAVIDEÑO GRACIAS A LA GENEROSIDAD DE LA FUNDACIÓN 'NIÑOS SIN DOLOR' Y UN GRUPO DE DEDICADOS VOLUNTARIOS

Principal

El Pereira Rossell se llenó de espíritu navideño gracias a la generosidad de la Fundación "Niños sin Dolor" y un grupo de dedicados voluntarios

El Hospital Pereira Rossell cobró vida con la magia navideña, gracias a la solidaria iniciativa de la Fundación "Niños sin Dolor" y un comprometido grupo de voluntarios.

El Hospital Pediátrico Pereira Rossell se llena de espíritu navideño

Este domingo, el Hospital Pediátrico Pereira Rossell fue escenario de una jornada muy especial, donde más de 100 voluntarios de diversas empresas, bajo la coordinación de la Fundación "Niños sin Dolor", se dedicaron a adornar los seis pisos de internación con motivos festivos.

El objetivo principal de esta acción es llevar alegría a los niños que deberán pasar las fiestas internados por razones médicas. Los voluntarios trabajaron con entusiasmo y dedicación, tanto de pie como sentados y en equipo, para asegurarse de que cada rincón del hospital estuviera decorado adecuadamente.

Diego Acevedo, vocero de la fundación, explicó que esta iniciativa no solo transformó el entorno físico del hospital, sino que también marcó el inicio de la recolección de regalos navideños destinados a los pequeños pacientes.

La Fundación "Niños sin Dolor" es reconocida por su compromiso en promover la excelencia en la atención médica, habiendo impulsado anteriormente otros proyectos como la incorporación de tecnología de última generación en el centro asistencial.

Sin embargo, este gesto navideño pone énfasis en un enfoque emocional y social que busca humanizar la experiencia hospitalaria de los niños y sus familias.

Rodolfo, uno de los voluntarios participantes, expresó su orgullo por poder ser parte de esta actividad: "Es gratificante formar parte de una acción empresarial con un impacto social tan importante. Saber que estas decoraciones traerán sonrisas a los niños es la mejor recompensa".

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL PEREIRA ROSSELL SE LLENÓ DE ESPÍRITU NAVIDEÑO GRACIAS A LA GENEROSIDAD DE LA FUNDACIÓN 'NIÑOS SIN DOLOR' Y UN GRUPO DE DEDICADOS VOLUNTARIOS

sell se lleno de espiritu navideno gracias a la generosidad de la fundacion ninos sin dolor y un grupo de dedicad

Tags

pereira, domingo, jornada, rossell, escenario, empresas, comprometido, dedicaron, especial, iniciativa, solidaria, voluntarios

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Lacalle Pou asiste a la inauguración de la nueva sala de la Fundación Canguro en el Pereira Rossell*
- 4.4 *** *La Fundación Pérez Scremini y Utu Maldonado se unen para presentar una nueva edición de "Hamburguesas por los Valientes"*
- 4.0 *** *Este domingo tendrá lugar el emblemático encendido del árbol navideño, además del esperado lanzamiento del Carnaval 2025*
- 4.4 *** *Alerta en el Hospital Pereira Rossell ante el creciente número de niños heridos por balas que llegan al centro médico*
- 5.0 *** *Impactante evento: más de 243 participantes apoyan a los "bomberos voluntarios" en una jornada solidaria*
- 4.6 *** *Una emotiva conmemoración marca dos décadas de vida del Banco de Leche Humana en el Pereira, un pilar fundamental en la salud neonatal*
- 4.2 *** *Controles oftalmológicos en niños en Pereira Rossell: especialistas alertan sobre el riesgo de la exposición excesiva a pantallas*
- 3.8 *** *Investigación en curso por la aparición de recetas fraudulentas para*

4.6 * *La relevancia de la economía social y solidaria en nuestro contexto actual*

4.4 * *Inicia la Teletón con emocionantes actividades solidarias en Paysandú*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024